

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Abaigar estrena pavimentación y renovación de redes en varias calles

El Gobierno de Navarra ha colaborado en su financiación con 141.440 euros, a través del Plan de Infraestructuras 2009-2012

Miércoles, 11 de junio de 2014

El Gobierno de Navarra ha finalizado recientemente las obras de pavimentación y renovación de redes realizadas en varias calles de Abaigar, incluidas en el Plan de Infraestructuras de Navarra 2009-2012. La inversión total ha ascendido a 224.188 euros, de los que el Gobierno de Navarra ha aportado 141.440 euros.

La renovación de redes de abastecimiento y saneamiento se ha ejecutado en las calles Mayor y San Bernardo, donde se han colocado canalizaciones nuevas de fundición en la red de abastecimiento y tuberías de PVC en la red de saneamiento. En total se han colocado aproximadamente unos 505 m de nuevas tuberías, además de 9 pozos de registro, 25 arquetas, 1 hidrante y 1 boca de riego.

La inversión total ha ascendido a 102.661 euros, de los que el Gobierno de Navarra, va a aportar 57.008 euros a través del Plan de Infraestructuras.

Por su parte, la pavimentación se ha realizado en las calles Mayor, San Bernardo y Plaza de Abajo, en una superficie total pavimentada de, aproximadamente, 1.716 m². Estos trabajos han requerido de una inversión total de 121.527 euros y van a contar con una subvención máxima de 84.432 euros.

Tanto las obras como de renovación de redes como las de pavimentación han sido ejecutadas por Obras y Servicios TEX, S.L. y la dirección de obra ha correspondido a Servicios de Montejurra, S.A.

Dentro del Plan de Infraestructuras locales 2009-2012, Abaigar recibió también obras en la cubierta de la Casa Consistorial, para las que el Gobierno de Navarra aportó 21.865 euros.